

## **Arnulfo Trujillo Díaz, nuevo gerente general de Fenalce**

*Uno de los principales retos del nuevo gerente es darle visibilidad a los productores, a través del fortalecimiento de las organizaciones regionales y organizaciones de base.*

La Junta Directiva Nacional de la Federación Nacional de Cultivadores de Cereales, Leguminosas y Soya - Fenalce, acogiéndose a los estatutos del gremio y reglamentos internos, decidió cambiar el perfil del Gerente General y nombrar para este cargo, al Administrador Público, Arnulfo Trujillo Díaz.

El nuevo gerente cuenta con una especialización en Alta Gerencia y una maestría en Desarrollo Rural, experto en la formulación de proyectos y trabajo organizacional y gremial.

Durante 28 años ha estado afiliado a Fenalce como productor de leguminosas y en los últimos 6 años, fue miembro de la Junta Directiva Nacional, donde se desempeñó como vicepresidente y presidente de este órgano gremial.

Justamente como presidente de la Junta Directiva de Fenalce, logró hacer eco en los senadores de la Comisión Quinta para que se realizara el debate de control político al Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, donde se hicieron varias peticiones al Gobierno Nacional: a) apoyo efectivo para prestar una vigilancia en la calidad y destino de los cereales importados, b) infraestructura de secado, c) creación y fortalecimiento de las cadenas productivas, d) recursos suficientes para cobertura en los seguros de cosecha, e) apoyo a la investigación de semillas que sean más resistentes a problemas climáticos y enfermedades, y f) apoyo al fortalecimiento organizacional.

Es descendiente de familia campesina, oriundo del municipio de El Pital - Huila, donde fue alcalde por elección popular y luego diputado de este departamento. También se desempeñó en otros importantes cargos en esta región del país, como director Territorial del Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA), asesor en Proyectos de varias Alcaldías y el Instituto Financiero del Huila, gestor Territorial de la Escuela de Alto Gobierno y enlace del Ministerio de Agricultura tanto para el Huila como Caquetá.

Arnulfo Trujillo Díaz, quien ha dedicado su vida al trabajo de fortalecimiento organizacional tanto en el sector público como privado, llega a la Gerencia de Fenalce, un gremio que maneja recursos públicos y privados, con múltiples retos y metas por cumplir, que manifiesta sacará adelante gracias al trabajo en equipo con las organizaciones regionales.

Sostiene que el gran reto, sin duda, es dar visibilidad a los productores, a través del fortalecimiento de las organizaciones regionales y organizaciones de base, lo que permitirá dar cumplimiento al mandato estatutario de la Federación, en el cual el propio Trujillo Díaz definió que las organizaciones regionales tengan su propia personería Jurídica, para que con autonomía puedan hacer gestión, firmar convenios y realizar labor de apoyo a la comercialización.

No obstante, indica que fortalecer las organizaciones regionales requiere un trabajo articulado con universidades, el SENA, las gobernaciones, los ministerios y demás instituciones del orden Nacional, la empresa privada e industria, para que se puedan enfrentar de manera efectiva los retos del sector.